

Nous écouter les uns les autres

Échos de la matinée ESDAC

Anges Gardiens

La gestion des rencontres est importante : gestion du temps spécifique à chaque rencontre – écouter, accueillir, se laisser accueillir.

Rencontres spontanées (comme celle de Jésus et de la Samaritaine) : il y a d'abord une présence à vivre – pas de gestion du temps à proprement parler.

Se souvenir de la parole de Jésus : « Si tu savais qui te demande à boire... »

Dans nos rencontres, nous avons une personne à découvrir, une personne qui a quelque chose de meilleur à nous offrir.

Saint Irénée

Moment d'échange et d'écoute porteur, profond.

Est-ce que ça peut être vécu en équipes pastorales, et si oui comment ?

Se dévoiler à nos collègues, nos « supérieurs », comment ?...

Béthanie

Partage de la qualité de cette rencontre d'écoute gratuite et offerte : c'est un cadeau, merci !

C'est également quelque chose à exercer : présence à l'autre, accueil, partage.

Nous avons fait l'expérience qu'il est possible de se retrouver sur des paroles très différentes dans un récit, ou alors être tous touchés par la même phrase, le même mot.

Salle de conférence

Jésus ne s'impose pas à la femme. Il lui dit : « J'ai besoin de toi ».

Apprenons à avoir cette attitude, surtout envers ceux que nous ne fréquentons pas habituellement.

Saint Joseph salle à manger

Nous avons senti de l'apaisement, de la gratitude.

Le Christ au centre. Relation, Esprit-Saint qui nous parle.

Nous souhaitons pouvoir prendre un vrai temps de prière au cours de nos rencontres, pour entrer en communion dans le Christ.

Saint Joseph salle de conférence

Différents ministères : échange enrichi.

Témoignage d'une rencontre.

Les jeunes ont besoin d'écoute, ils ont soif de spiritualité, et ne la trouvent pas toujours. Soif...

Périphérie, précarité sociale, spirituelle... Ont soif eux aussi. Ils ont besoin, et nous avons besoin nous aussi de personnes qui puissent donner à boire à ceux qui ont soif.

Saint Michel salle d'accueil

Très divers, belle écoute réciproque – accueil aussi du bruit imprévu venu de l'extérieur.

Une question : comment discerner la voix de l'Esprit dans nos voix ?

Saint Michel bibliothèque

Belle expérience de partage. Nouveauté appréciée par toutes et tous.

Prière, écoute, cœur à cœur...

Écoute de l'autre en vérité qui enrichit et engendre l'accueil de l'autre en vérité.

Être prêts à recevoir et se laisser interpeller par l'inattendu de l'autre qui se trouve en face de nous. Laissons-nous enrichir par le regard de l'autre et par ce qu'il veut nous dire.

Sainte Thérèse

Temps d'échange conclu dans l'action de grâce pour ce temps offert : temps d'écoute dans la confiance. Expérience de la difficulté de l'écoute.

Une question : importance, nécessité de se former à l'écoute, dans les équipes.

Nous sommes ressortis émerveillés par la présence de l'Esprit-Saint.

Maison carrée

Cultiver l'accueil paisible de l'autre dans l'Esprit, pour vivre la rencontre à travers la parole dite et non dite, et accepter que la relation passe aussi par le silence.